



Weißer Nächte, Kaviar, Matroschkas, kyrillische Schrift, beeindruckende Architektur, Zwiebeltürme, schwarzer Tee mit Zitrone, Blini, Gastfreundschaft, das größte Land der Erde, neun Zeitzonen, die längste Eisenbahnstrecke der Welt. Das alles findet man in Russland.

Es gibt viele Gründe, um die russische Sprache am EKG zu lernen:



- Russisch ist nicht schwerer als andere Sprachen. Die Schülerinnen und Schüler arbeiten gerade im Anfangsunterricht sehr motiviert mit und haben kaum Schwierigkeiten beim Erlernen der ungewohnten kyrillischen Buchstaben. Bereits nach wenigen Wochen beherrschen die Schüler erste Sätze und können kleinere Dialoge führen.
- Russisch ist die in Europa am weitesten verbreitete Muttersprache.
- Neben Englisch, Spanisch, Französisch, Chinesisch und Arabisch gehört Russisch zu den offiziellen Arbeitssprachen der Vereinten Nationen.
- Schon geringe Sprachkenntnisse bauen Brücken zu den Menschen in Russland und wecken Aufgeschlossenheit bei ihnen.
- Mit Russischkenntnissen kann man auch 15 andere ehemalige UdSSR-Staaten bereisen.
- Sprachkenntnisse erweitern den Horizont, sie geben einen Einblick in eine andere Kultur.

Das EKG bietet Russisch als neubeginnende Fremdsprache ab der Sekundarstufe II an.

- Der Kurs wird auf grundlegendem Anforderungsniveau und in E, Q1, Q2 vierstündig angeboten.
- Er kann mit einer mündlichen Abiturprüfung abgeschlossen werden.
- Der Russischunterricht ist kommunikativ orientiert und entwickelt die Fertigkeiten Hören, Sprechen, Lesen und Schreiben.
- Wir arbeiten mit dem Lehrwerk Konetschno!, digitalen Medien und authentischen Texten.
- Mehrere schülerorientierte Projekte begleiten den Unterricht, z.B. Kochen wir gemeinsam in der Lehrküche Nationalgerichte nach.
- Neben der Sprache werden Geschichte, Kultur, Literatur und Landeskunde unterrichtet.
- Der Kurs erweitert die "Sprachenbiographie" der Schüler um eine slawische Komponente und erhöht die Chancen auf dem Arbeitsmarkt.
- Es besteht eine Möglichkeit ab der Klassenstufe Q1 an einem digitalen Schüleraustausch teilzunehmen.
- Schülerinnen und Schüler mit Russischkenntnissen sind ebenfalls herzlich willkommen im Russischkurs.